



Nota de prensa

Formación MIR

El departamento de salud de Gandia da la bienvenida a 14 nuevos médicos internos residentes

- Se incorporan a las especialidades de Medicina de Familia, Pediatría, Medicina Interna, Cirugía General, Traumatología y Ginecología

Gandia (24.05.18). El hospital Francesc de Borja ha celebrado hoy el acto de bienvenida de los 14 nuevos médicos internos residentes (MIR) que se han incorporado a la plantilla del departamento de salud para completar su formación.

En concreto, ocho se incorporan a la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria; dos a Pediatría; uno a Medicina Interna; uno a Cirugía General; uno a Traumatología y Ortopedia, y uno a Obstetricia y Ginecología.

Durante el acto, la directora de Atención Primaria del departamento de salud de Gandia, Rosa Andrés, en nombre de todo el equipo directivo, y el presidente de la comisión de Docencia MIR, Carlos Tornero, han dado la bienvenida a los nuevos residentes quienes, a continuación, se han presentado y han tenido la oportunidad de conocer a sus tutores e integrarse ya en sus respectivos servicios.

